

Un proyecto con sello FACESA

MobiliCyL

23 de Enero del 2023



Un proyecto desarrollado por:

- Alejandro Márquez Cabezas
- Jorge Ferrero Baz
- Carlos Corral Cuenca
- Eduardo Iñigo Iñigo.

Colegio Nuestra Señora de Lourdes



Sociedades Clave

MobiliCyL es un servicio orientado a el **envío de productos** a domicilio. Somos los **intermediarios** entre el proceso de compra-venta de los clientes y los negocios. Nuestro papel es el de **simplificar el proceso de compra al cliente** ofreciendo una lista de comercios donde adquirir su producto y ser enviado a domicilio en un corto plazo de tiempo. Por otro lado también tenemos que resaltar nuestra relación con los proveedores, a los cuales les ofreceremos un **mercado totalmente nuevo** donde poner a disposición de la población vallisoletana sus productos, expandiendo así el alcance de los mismos, sin mencionar la mejora de **accesibilidad y competitividad** de dicho producto.

Asumiendo FACESA su rol de **intermediario y distribuidor** establecemos una gran relación con todas nuestras empresas proveedoras asociadas. Ellas **son el motor de este proyecto transformador en Valladolid**. Son ellas las que voluntariamente se han asociado a nuestro servicio, por el cual nosotros nos comprometemos al correcto envío de sus productos. Esto tiene efectos positivos para toda aquella empresa asociada, ya que junto a nosotros, tiene la capacidad de **expandir su mercado** a rincones de la provincia donde antes era imposible llegar, esto en efecto se puede traducir en un **aumento porcentual significativo de sus ventas**. La **difusión de la marca empresarial** de toda compañía asociada a MobiliCyL también será mejorada ya que con una mejora en la conectividad provincial se logra también que las marcas **puedan promocionarse o tener un prestigio a nivel regional**. La adhesión a nuestro servicio demostrará también unos **valores empresariales encomiables** basados en la filosofía comercial que sigue FACESA: **La lucha contra el cambio climático y la despoblación**.



Toda empresa que utilice el servicio MobiliCyL como vía de reparto de sus productos a otros clientes potenciales, estará **mejorando de manera directa la competitividad de las empresas de Valladolid**, provocando así una notoria mejora económica que se verá traducido en más oportunidades en el mundo rural, algo que indudablemente puede frenar el éxodo de jóvenes y la consiguiente despoblación del entorno.

Por otro lado cabe mencionar la **reducción de la huella de carbono** que todos los negocios realizan al inscribirse a MobiliCyL. Evitando desplazamientos en vehículos unipersonales para la compra de productos básicos, se provoca un desincentivo en el uso del automóvil, al no haber ya barreras geográficas significativas a la hora del acercamiento de servicios. Es por ello que con la **mejora de la conectividad rural y la evasión de uso del automóvil**, se puede lograr un proceso de compra-venta más dinámico, verde y adaptado a las necesidades climáticas.

**Tu empresa en
MobiliCyL**

-  Sostenibilidad y medio ambiente
-  Expansión en el mercado
-  Expansión de tu marca empresarial
-  Aumento de tus ventas